



LOS EXÁMENES Y/O PRUEBAS ESCRITAS

Los exámenes son los textos escritos del ámbito escolar donde más debe cuidarse la presentación y la expresión, por lo que se respetarán todas las indicaciones referentes a los trabajos escritos:

Además, se prestará atención a los siguientes aspectos:

- Deberán numerarse las páginas (al menos las impares) y escribir el nombre al comienzo de cada folio.
- Las respuestas a las preguntas se presentarán con indicación del número de la actividad. En el caso de tener que completar o matizar algo ya recogido, se remitirá a la aclaración mediante una nota.
- En la resolución de problemas, deberán aparecer claramente los siguientes apartados: datos más relevantes y dibujos, esquemas o diagramas, fórmulas empleadas, operaciones y soluciones. Estas últimas deben destacarse claramente encerrándolas en un recuadro.
- Es conveniente reservar los últimos minutos del tiempo disponible para revisar lo realizado.